

TODESANZEIGE

In Trauer und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Verwaltungsratspräsidenten

Dr. Thomas A. Bär
21.08.1937 – 24.12.2024

Die Bank Julius Bär trauert um ihren ehemaligen Verwaltungsratspräsidenten. Dr. Thomas A. Bär war von 1996 bis 2003 Verwaltungsratspräsident der Bank Julius Bär und war seinerzeit maßgeblich verantwortlich für die erfolgreiche strategische Ausrichtung und das künftige Wachstum der Bank.

Während seines ganzen aktiven beruflichen Lebens war er als Familienaktionär und Berater eng mit der Bank verbunden. Sein ausserordentliches Engagement hat die Bank geprägt.

Den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus. Wir sind Dr. Thomas A. Bär zu grossem Dank verpflichtet und wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende

Bank Julius Bär & Co. AG